

El mandatario fue capturado por las autoridades junto a 11 personas señaladas de rebelión.

El alcalde de La Uribe (Meta), Marcelino Chacón, un concejal de ese municipio y 11 personas más fueron capturados por unidades del Ejército la tarde del domingo.

Fuentes militares dijeron que el mandatario local y las demás personas son requeridos por una Fiscalía del municipio de Granada, que al parecer los sindica del delito de rebelión.

Mediante un mensaje de texto, Chacón confirmó a El Espectador.com su captura, pero dijo desconocer las razones por las cuales había sido detenido.

La aprehensión se llevó a cabo en la inspección de La Julia, a unos 90 minutos del casco urbano de Uribe, antiguo enclave del bloque oriental de las Farc.

Extraoficialmente se dijo que las personas aprehendidas podrían haber sido señaladas por desmovilizados e informes de inteligencia de pertenecer a las redes de apoyo logístico de la guerrilla, sin embargo los detalles se conocerán el lunes, cuando se realice la audiencia de control de garantías.

No es la primera vez que sucede una captura masiva en este municipio. En julio del 2005, 18 personas, entre ellas el sacerdote de Uribe, Ricardo Lorenzo Cantalapiedra, fueron detenidas señaladas de pertenecer a las Farc. Casi todos fueron puestos en libertad meses después por lo que las organizaciones de derechos humanos denunciaron esta práctica como “falsos positivos judiciales”.

Por: Por Jhon Moreno/ Periódico del Meta

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/articulo-424298-capturado-alcalde-de-uribe>